

Banco Central

Alcalá, 31.—MADRID

CONTINUADOR DE LOS NEGOCIOS DE LAS CASAS

Aldama y C.^a, Sucesores de A. Jiménez y Banco de Albacete

Capital: 200.000 000 de pesetas

SUCURSALES: Albacete, Alicante, Almansa, Andújar, Arévalo, Avila, Barcelona, Ciudad Real, Córdoba, Jaén, Lorca, Lucena, Málaga, Martos, Mora de Toledo, Murcia, Peñaranda de Bracamonte, Piedrahíta, Talavera de la Reina, Toledo, Trujillo, Villacañas y Villarrobledo.

Cuentas corrientes con interés en pesetas y en monedas extranjeras. Cuenta de crédito. Compra y venta de valores. Cobro y descuento de letras y cupones. Compra y venta de monedas extranjeras. Giros y cartas de crédito. Seguros de cambio. Depósito de valores, libres de todo gasto para los cuentacorrentistas, y en general, toda clase de operaciones de Banca.

CAJA DE AHORROS.—Interés del 4 por 100 anual

Hoy regresó de Pozo Cañada el Procurador don José Ponce Cantos.

Antonio Aparicio.—Pintor.—Iris, 20.

Marchó a Casas Ibáñez la señorita María Paz Igarza Serna.

Fábrica de sillas de Vitoria

Composturas de todas clases

RAFAEL DIAZ PERONA.—Rosario 38

A consecuencia de haberse inutilizado la máquina en Alpera, hoy ha llegado con dos horas y veintiseis minutos de retraso, el correo de Alicante a Madrid, número 7.

Se encuentra en esta capital, hospedándose en el Hotel Regina, don Pablo García Mateos, representante exclusivo en esta provincia de los automóviles marca Buick, que se propone instalar una exposición de los mismos.—R.

Se halla aliviada de su grave enfermedad la bella señorita Dolores Baldez.

Miguel Cuenca.—Pintor.—Tejares, 21.

Ayer regresaron a Hellín el médico don Mariano Moreno Torres y su señora esposa.

Señoras

La señorita Juli Fresno, que recientemente ha adquirido en Barcelona una bonita colección de los últimos modelos de sombreros, invita a su distinguida clientela, a visitar la exposición que tiene establecida en la calle de Isaac Peral (frente al Teatro Circo).

Salleron para Fuentealbilla don Pedro Royo Galdámez y su hermana política Felvina Navarro.

Malta (Natura)

Vegetarianos: el mejor sustituto del café sin sus inconvenientes tóxicos y nerviosos. Favorece la digestión y obra como tónico.

Venta: Matarredona Hermanos, J. Gimenez, Comestibles y Droguerías.

Ha sido nombrado para presidir la Comisión de compra de potros, en la 7.ª Zona pecuaria el Comandante de Caballería don Federico Pozuelo, Delegado de Cría Caballar de esta provincia.

Contabilidad, Taquigrafía.

CLASES TEÓRICO—PRÁCTICAS Cruz, 11, 2.ª.—Señor Pintado.

El Excmo. señor Subsecretario del Ministerio de la Gobernación ha dirigido a este Gobierno civil, con fecha 26 del actual, el siguiente telegrama.

«En nombre Presidente y mió felicite V. S. Somatenes todos pueblos y ciudades esa provincia con motivo solemnidad día hoy. Le saludo».

Café «El Progreso»

En este establecimiento se sirve el mejor café del mundo.

Con el fin de que el público en general pueda apreciarlo se vende, tostados al precio de 12 pesetas kilo, y en paquetes, desde 25 gramos. Se tuesta diariamente.

SI QUEREIS VESTIR ELEGANTE

visitad la pañería de Joaquín Iniesta, Marqués de Molins, 17 (bajo los niños de la bola), donde se ha recibido un gran surtido en géneros de verano.

CARBÓN

vegetal, de canutillo, clase inmejorable, acrivado, a 2,50 los 10 kilos. Se sirve a domicilio. Peso exacto. Carbonería de la Calle de las Portadas núm. 4 (frente a La Gota de Leche).

BARACHOL

Lo mejor contra la SARNA y enfermedades todas de la piel véndese en Farmacias y Droguerías.

Deportes.—El Athletic Club vence al Barcelona F. C. por dos a uno.

En Madrid se celebró ayer el partido más sensacional de esta temporada. El Athletic jugaba su partido de repetición contra el Barcelona, después de la derrota del pasado domingo en la ciudad condal. De la expectación da idea el que más de 25.000 almas, presenciaron el partido.

Arbitró Ezcurdia. Saca el Athletic, y Palacio chuta estupendamente, deteniendo Platko. Transcurre el primer tiempo haciendo constantemente faltas los catalanes, a quienes abuchea el público.

En una escapada del Barcelona, Sagibarba centra muy cerrado, Barroso salta y no alcanza el balón que impulsado por el aire entra en la red a los 35 minutos de juego.

En el segundo tiempo, ataca el Athletic haciéndose fault a Claso, casi en el área. Tira el golpe franco Pololo y entra en la red el balón, a pesar de tropezarle Platko.

Barroso y Platko se lucen. Consigue el tanto de la victoria para el Athletic, Palacios, que recoge un magnífico centro de De Miguel con la cabeza, clavándole en la red.

Después los madrileños acorralan a los catalanes, que se repliegan a la defensa. Tres paradas seguidas de Platko y seis intervenciones también seguidas de la defensa catalana.

Quedan empatados el Barcelona y el Athletic, y la Federación Nacional determinará campo y día que se jugará el desempate, para dilucidar quien quede finalista y probable campeón.

Mitín sanitario

En el Cinema Argüelles se celebró un importante acto sanitario presidiendo el exministro señor Bergamín.

El Doctor Navarro Fernández, habló de la riqueza hidrográfica de España, que se pierde por no ser bien explotada.

El Doctor Huertas, habló del peligro de infección, propagada por determinados insectos como la pulga y la chinche.

El estudiante don Pedro Parreño habló de las enfermedades secretas de la mujer, combatiendo el falso pudor que la impida consultar a tiempo.

El señor García Triviño trató de la lucha antituberculosa, señalando las escuelas, tal como hoy están, como foco de infección.

La genial escritora Regina es acogida con muchos aplausos.

Habló del problema de las subsistencias, de la vivienda y del vestido, excitando a los poderes públicos a corregir la avaricia de los mercaderes. Habla también del problema de la escuela, censurando con este motivo a la señorita de Echarri que propuso y obtuvo del Ayuntamiento la supresión de subvenciones a determinadas escuelas. (Este párrafo es acogido con una gran ovación). Termina refiriendo una anécdota de un campesino gallego, que simboliza el pueblo español, elevando a los poderes públicos reclamaciones y quejas atinadas y en tonos fuertes, que el público acoge con aplausos.

El señor Serrano Batanero dice que el abandono de los niños hace que su porvenir sea la cárcel.

El señor Bergamín hace el resumen y dice que debe elevarse la cultura del pueblo español, tanto, que ningún ciudadano consienta las injusticias y así dará lugar a que nadie intente cometerlas.

ULTIMA HORA

Madrid 27 (16:30)

En la Presidencia

El general Mayandía recibió un

telegrama de Jerez de la Frontera, dando cuenta del grandioso éxito obtenido en aquella población por el tenor Fleta, que fué aclamado con verdadero entusiasmo.

El Marqués de Magaz recibió al Presidente de la Diputación, al director del diario próximo a aparecer «La Correspondencia de España» y al general Coronel.

De Alemania

En las elecciones para la presidencia de la república alemana, triunfó Hindenburg por 14.640.000 votos, contra 13.753.000 que obtuvo Marx.

Llueve en Madrid

Hoy está lloviendo todo el día en Madrid.

La causa contra el coronel Araujo.

Se ha celebrado la vista de la causa contra el coronel Araujo.

Presidió el Consejo de Guerra el Teniente coronel Carbó.

Como relator actuó don Fernando Berenguer, como Fiscal el brigadier don Cristóbal Peña y como defensor don Aurelio Matilla.

El relator leyó el apuntamiento. El Fiscal solicitó se imponga a Araujo la pena de seis años y un día de presidio y las accesorias correspondientes.

El señor Matilla pronunció un brillante informe, solicitando la absolución.

La causa quedó concluida para sentencia.

La fiesta nacional

En Sevilla se lidiaron ayer toros de Guadalets, que resultaron bravos.

Chaves tuvo una gran tarde, siendo ovacionadísimo.

En Pamplona los toros de Cobaleda fueron buenos. Cándido Tiebas quedó muy bien.

AGENCIA NACIONAL

PILAR SALVAT

MODISTA

PADRE ROMANO, NÚMERO 8

Se ofrece para coser a domicilio.

NUESTRA SEÑORA DE SOTUELA

SERVICIO DE AUTOS

AVISO

Esta Empresa tiene el honor de poner en conocimiento del público que a partir del próximo día 27 quedarán restablecidos por la carretera de Albacete a Jaén (la directa), sus servicios para viajeros entre Albacete, Alcaraz, Bien-servida y Puente de Génave, con el siguiente

HORARIO

ALBACETE-PUENTE

Albacete, salida, 8:00.
Alcaraz, llegada, 11:29.
Alcaraz, salida, 13:00.
Bien-servida, salida, 14:16.
Puente, llegada, 16:00.

PUENTE-ALBACETE

Puente, salida, 6:00.
Bien-servida, salida, 7:44.
Alcaraz, llegada, 9:00.
Alcaraz, salida, 9:15.
Albacete, llegada, 12:44.

Con paradas en Balazote, Rambla, Jardín, Chospes, Robledo, Horcajo, Reolid, Villapalacios, San Blas y Castilla Nevazos (Génave).

Estos servicios se hallan combinados con el de Villarrobledo-Alcaraz con el fin de dar una mayor facilidad a los viajeros para el Centro de España.

Villarrobledo 31 de Abril de 1925.

FOLLETTIN EN 4.ª PLANA

LAS DESHONRADAS

por CAROLINA INVERNIZIO

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

MADRID

Madrid 27 (10 m.)

Fiesta de los Somatenes.—Discurso de Magaz.

En la Rosaleda del Retiro, se celebró ayer una solemne misa de campaña, ante un artístico altar repleto de flores, con una magnífica imagen de la Virgen de Monserrat.

Los somatenistas se encontraban formados en los paseos inmediatos, en número aproximado a 10.000.

Terminada la ceremonia religiosa, el Presidente interino del Directorio, Marqués de Magaz, se dirigió a los asistentes, saludándoles en nombre del Directorio y expresando la satisfacción del Gobierno por este acto en que demuestran millares de españoles su acendrado amor patrio y el noble deber de ciudadanía. Más satisfacción —añadió— sentiría si entre vosotros estuviese el ilustre prócer Marqués de Comillas, que tanto se interesó por el Somatén. Considera noble y patriótica esta institución porque solo con el mantenimiento del orden puede conservar una nación su integridad. Resume en tres palabras la felicidad de una nación: Orden, Trabajo y Progreso. Solo con ellas se puede hacer una España grande. Termina con vivas a España, al Rey y al Somatén, que fueron contestados por todos los concurrentes.

Después el Presidente del Directorio revisó a todos los somatenistas. Le acompañaban el Capitán general Ardanaz, Martínez Anido, Suárez Inclán, Alcalde, Gobernador, Nouvillas, Coronel Moino, Presidente accidental del somatén y ayudantes.

Seguidamente desfilaron los somatenes ante las autoridades por orden de formación. Figuraban 52 banderas.

Durante los actos anteriores ejecutaron diversas composiciones musicales, la Banda municipal y las militares de León y Covadonga.

En la representación de J.én, figuraban tres señoritas que llevaban al hombro la carabina del Somatén. Fueron aplaudidas por el numerosísimo público que presenciaba la fiesta.

Imposición de una cruz

En las Escuelas de Aguirre se celebró el acto de imponer la cruz del mérito militar al cabo del Somatén don Román Gómez. Impusóse la el conde de Castillofiel, en representación del Capitán general.

Una Asamblea

La asociación de antiguos alumnos del Pilar celebraron una concurrenada Asamblea de propaganda asistiendo muchos excolegiales.

Las juventudes católicas

El Centro parroquial de San Marcos organizó unas fiestas en honor de su patrón, celebrando misa, co-

munion, jura de bandera, partido de futbol y velada teatral que se vió muy concurrida.

Los socialistas

Celebraron en la Casa del pueblo una velada teatral a beneficio de las Escuelas laicas, a las que suprimió la subvención el Ayuntamiento.

Mitín de inquilinos

En el teatro del Centro se celebró un mitín de inquilinos, con el teatro rebosante de público.

Presidió el doctor Castellanos. Acudieron muchos obreros. Los palcos ocupados por señoras. En los alrededores del teatro, la policía había tomado muchas precauciones.

El señor Monjó pide que se organice la clase media públicamente para conseguir sus aspiraciones.

El señor Acevedo pregunta si existe la clase media, ya que la legislación lo niega y todo así nos lo confirma. Constituímos el nivelador de la economía del país. Suprimid ese ejercicio de obreros y el país seguirá viviendo, pero quitad lo que llamamos clase media y la vida sería imposible (Grandes ruidos). Las clases extremas necesitan una intermedia.

Se oyen voces de que se ha venido a tratar del proceder de los caseros, originándose un pequeño escándalo.

El orador se justifica y dice que la clase media no será nada sino vá a la conquista del poder. Aboga por una mesocracia. Los Gobiernos no encontraron otro dique para la revolución que la clase media.

El señor Salazar y Alonso dice que la realidad de la clase media es que debe abrir muy pronto los ojos. Se refiere al problema de alquileres diciendo que el decreto de estos lo entregaron con cuenta gotas, y pide se convierta en una ley, justa, y duradera.

El señor Castellanos dice que el frente único debe ser la aspiración de la asociación de inquilinos. Aboga por la reforma del código en el sentido de proteger la agricultura.

Mientras la producción no se aumenta, las subsistencias estarán caras.

Las conclusiones de la campaña que van a realizar las elevarán el Gobierno.

Con este acto comienza una campaña que, con el pretexto de subsistencias y alquileres, lo que más persigue es agrupar a las clases medias, que están desorganizadas.

Delegados gubernativos

Se nombran delegados gubernativos: De Tudela (Navarra) al comandante don Luis Tapia. De Cezalla y San Lucar (Sevilla), al Capitán don Luis Hernández. Cesan: De Riaño La Vecilla (León) el capitán don Mario Páramo. De Aracena (Huelva) el Capitán don Luis Hernández.